

15/01/25

15 de enero de 1895. Detención de los autores de un robo en un pueblo de Burgos

Contenido

El 15 de enero de 1895, cuatro hombres armados y enmascarados trataron de robar a un vecino de Sasamón (Burgos), hiriendo gravemente a su nieto. Al lugar acudieron el cabo y cuatro guardias civiles del Puesto de la Guardia Civil de Sasamón, quienes, después de varias pesquisas, lograron capturar a los enmascarados, poniéndolos a disposición de la autoridad judicial.

Actuaciones de esta índole ponen de manifiesto la importancia de la colaboración ciudadana para que el Cuerpo tenga puntual conocimiento de los acontecimientos que ocurren en su demarcación.

Componentes de la Guardia Civil en labores de instrucción de diligencias (1889).
Fuente: Centro de Fotografía Histórica de la Guardia Civil.